
【発行人】南砺市商工会青年部
〒939-1576 富山県南砺市やかた324

2019年（平成31年）
3月発行

会 報 誌 第　号11

2年間の青年部活動を振り返って
　2年間、南砺市商工会青年部の部長という、大変大きな役職を務め
させていただき、本当にありがとうございました。身近で支えていただ
きました役員の皆様方をはじめ、部員の皆様には、ご支援・ご指導をい
ただきましたことに感謝申し上げます。
　この2年間、『起動』～実行することから始めよう～という活動方針
のもと様々な活動をさせていただきましたが、その中で私が特に大切に
してきたことは、本業である商売につなげるための会員の資質の向上、
部員同士や他団体・行政とのネットワークの構築、縮退していく時代に
おける新しいまちづくりです。そして、活動で得られたものを青年部の
活動の中だけではなく、社業に、そして地域のために活かしていくこと
考えて活動をしてまいりました。その結果、実行することでしかわから
なかった多くの経験をさせていただき、みなさまに本当に色々なことを
教えていただきました。
　これから、新年度に代わり、新体制での活動がスタートしますが、私
たち自身のため、そして、子供たちの未来のために、ともに実行してい
きましょう！

【部長】 北川 智之
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角谷 匡隆
福光

澤田 喜成
福光

中川 裕子
福光

日西 修次
福光

松井 良充
福光

安谷 考博
福光

松村 則男
福光

柴田 昌尚
福野

林  紀孝
福野

古瀬 正樹
福野

南  公人
福野

宮本 宏志
福野

窪田 友紀
城端

牧 晋一郎
城端

南  真司
城端

南田 哲幸
利賀村

　青年部に入部して15年南砺市合併して10年地域にとことんバカになって活動しました。みな
さんのご協力の賜物と感じております。この深い縁をこれから大事にしていきたいと思います。
仲間というのは、そのときの活動だけではなく本当に腹を割って話すことが仲間だと思います。
仲間を真剣に作ってください。商売も地域も家族もなにもかも話合えるのが仲間だと思います。
共に同じ目的を持ちそれに向かって無我夢中で突っ走ってください。地域を守るのは青年部で
す。よろしくお願いいたします。

　地域の方は想像以上に青年部に期待していると共に、行動を見ています。誰に見られても恥
ずかしくない行動を常に心がけ地域振興の先駆者になって頑張ってください。行動はやり方だ
けではなくあり方を考え皆で動くことが大事です。今日の日をより大事にして後悔のない日々を
精一杯活動していただけるようお願い申し上げます。本当にありがとうございました。

第2代部長
柴田 昌尚

第19 代県青連会長
林  紀孝

◆商工会について

◆青年部に今後、期待すること

　商工会青年部は地域を担っていく若いリーダーを育成するために富山県入善町で今から半世
紀以上前に誕生しました。商工会青年部宣言の1つ目の宣言文には「我々商工会青年部は創造
力と行動力をいかし、地域振興発展の先駆者となる」と書かれています。
その志命を果たすため自社の経営力を強化することは必要不可欠であり、そのためにも商工会
や商工会青年部を上手に活用してほしいと思います。

　青年部は「商売人・経営者」としての器を拡げ、己の覚悟を磨き上げる場所であると思います。
周りに流されず、部員其々の仕事のプロフェッショナル性を損なわずより向上できるような集団
を目指してほしいと思います。

◆商工会について

◆青年部に今後、期待すること

平成 30 年度 卒業生のみなさん
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福光支部長
水 内  康 晴

　例年「福光ねつおくり七夕まつり」の出店を中心に「福光
街中文化祭」等の協力を行ってきましたが、今年度は予定し
ていた「小矢部川親子ふれあいフェスティバル」及び「２９３
２街中リレーマラソン」がそれぞれやむを得ず中止となって
しまい残念な年となってしまいました。また、今年度は全支
部の中で一番多い７名の卒業される先輩方がいらっしゃいま
すが、先輩方の思いを受け継ぎ次年度に向けてより一層魅

力的な事業の発想、部員増
強に取り組んでいきたいと思
います。地元で楽しく仕事
や活動を行う公共性・発信力
のある支部であれるよう団結
して活動していきます！！

　2年間活動を共にしてい
ただいた部員の皆様、本当
にありがとうございました。
　福野支部では、年間を通
し沢山の事業や活動があり

ますが、メイン事業となるユカタデダンスは先輩方が築いて
こられたおかげで今では市民の皆様が楽しみにされている
一大イベントとなりました。全国大会でも顕彰を受賞させて
いただきましたが、青年部が主体となってやっている事業
で、ここまで市民の皆さんに期待を持たれている事業は全国
でもなかなかないのではないかと思います。その事を誇り
に思いこの先も街が活気づく様、年間を通して青年部一丸と
なって活動を続けていきたいと思います。

福野支部長
中 谷  昌 裕

五箇山支部長
髙 田  裕 之

　五箇山支部として地域の活性化
のため2年間活動してまいりまし
た。当初計画していた活動が上手
く実行できないなどの苦労もありま
したが7年ぶりとなる電話帳の作成
は何とか任期中完了できそうで意味のある青年部活動で
あったと思います。
　支部自体の会員数減少によって組織として動くことが難し

くなってはいますが、我々の
活動が地域活性化となり地域
発展に繋がっていけるようこ
れからも五箇山支部は地域に
貢献してまいります。２年間
有難うございました。

　春 は「し ん り ょ く 祭
り」、夏は「サマーフェス
ティバル」、秋は「どーん
と利賀の山祭り」、そして
冬 には「南砺利賀そば祭
り」と、それぞれの利賀
地域で行われたイベント
に出店という形で活動 を
行いました。
　自分たちが住む地域が少しでも活性できるよう、支部単
位での部員数は少ないですが私 たちにできることは何かを
考えながらこれからも活動を続けていきます。

利賀村支部長
野 原  芳 宏

　井波支部では平成２９年に設立５０周年を迎え記念式典
を行い、現役部員、諸先輩部員の皆さんに出席いただき、井
波支部の活動、歴史の深さを実感し、これからの支部活動
の大切さを実感しました。30年には、いなみ太子伝での模
擬店、縁日の開催場所の変更し、その際にはクリアしなけれ
ばならない問題が多数出てきましたが、部員の力を合わせて
問題解決に取り組み、無事成し遂げることができました。支
部で応募した元気事業も採択され、井波の魅力を外国人観
光客にPRすべく、アナログとデジタ
ルが融合するパンフレットを作成し、
無事完成をむかえました、これからも
支部員の経験、知識、行動力を活かし
て青年部活動に取り組んでいきます。

城端支部長
中 井  将 司

　子供達に城端の歴史、文化、
伝統を楽しく学び、地域愛を育
んでもらおうと、城端別院善徳
寺にて『ふるさと寺子屋』を企
画しました。寺子屋では昔なが
らの様々な体験や講座、縁日や
コンサート、そして恐怖の肝試
し「闇講」など、子供から大人まで多くの方に楽しんでもら
うことが出来ました。また、本年度も「兄貴のたこ焼」を中
心に各地のイベントに参加し、地域を盛り上げ、各支部との
交流を深め、がっちり儲けさせて頂きました（大爆笑♪）
　これからも楽しく活動することを1番に、地域振興発展の
先駆者となります。

　2年 間 を振り
返りま すと、事
業を通じて沢山
の方々によるご
協力のお陰で成
り立つものばか

りでございました。ファミリーフェスタ、チャレンジマ
イスターにおきましては、初となる１泊2日親子参加型
キャンプや様々な企画を盛込み多くの参加者に楽しさ
と絆を深めて頂けました。2年目は悔しくも豪雨によ
る中止となりましたが、委員会メン
バーと新企画に挑戦出来たことこそ
が、かけがえのない時間でした。
　また、市長懇談会や行政懇談会と
南砺市におけるまちづくりを考え、官民連携の推進に
も取組みさせていただきました。
　多くの事業にご協力、ご参加頂き本当にありがとう
ございました。人と人との繋がり、助け合い、明日へ
のチャレンジこそが、まちづくりの原動力‼
　2年間ありがとうございました。

井波支部長
辻 村  直 純

ま ち づくり 委 員 会
委員長　久 恵  健 治

　「起動～実行することから始めよう
～」のもと、たくさんの事業を行いまし
た。資質向上研修会、チャレンジマイ
スター事業、異業種交流会、地域の課
題解決経営者創出研修事業など数多
くの事業でしたが、一番大事な所は、自分たちの為に
企画・運営するということです。「自分たちが話し合い、
企画し、実行する」この一連の作業を繰り返し、何度
も委員会を行ってきました。いかに当事者意識を持
ち、今の青年部には何が大事か考え、実行できました。
ビジネス委員会の企画に関し、本当にたくさんの部員
の方に出席いただけた事に感謝申しあげます。この2
年間、本当にありが
とうございました。

ビ ジ ネ ス 委 員 会
委員長　杉 木  裕 矢

　こ の 2 年 間、
様々な事業をさ
せて頂きました。
主張発表大会に
始まり、全 国大
会沖縄大会、 ソ

フトボール大会、となみ野青年 4 団体合同事業、婚活
事業、資質向上研修会などを行いました。部員同士の
交流はもちろん、他単会や他団体との交流を深める事
が出来て、私たち南 砺市商工会青年部にも良い刺激
を与える事ができたのではないかと思います。
　今後の南砺 市商工会青年部も益々活性し、絆も

益々深まる団体
になる事を願い
ます。
　2年間ありがと
うございました。

組 織 活 性 委 員 会
委員長　野 村  雄 亮

　総務広報委員会は
通常総会後いきなり懇
親会から活動がスター
ト。1年目は特に青年
部 初の試みとなる婚
活事業をめちゃくちゃ
試行錯誤しながら委員メンバー全員で苦戦しながら事
業を進めました。結果！初の婚活事業は大成功。2年
目、主張発表練習会の設い、発表に合わせた応援など
気合いを入れて取り組みました。
　また、青年部会報誌の作成や会議の議事録作成と

総務広報委員会と
して最初から最後
までメンバーが楽し
く活動できいい時
間を過ごす事がで
きました。

総 務 広 報 委 員 会
委員長　野 村  幸 弘


